



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Nace Derechos al Futuro, un movimiento que quiere que la tecnología esté al servicio de las personas

Más de 20 instituciones académicas, sociales y empresariales impulsan [Derechos al Futuro](#), un movimiento ciudadano que busca situar la dignidad de las personas y los valores democráticos en el corazón de la transformación digital. Se trata de que el progreso proteja los derechos de las personas y proteja sus libertades en un entorno global de cambio como el que vivimos.

Su objetivo es garantizar que la innovación tecnológica avance con equidad, ética y responsabilidad, construyendo un futuro digital inclusivo, justo y al servicio de la ciudadanía. “No es utopía, es un derecho”, señalan sus organizadores que apuestan por una tecnología competitiva capaz de unir en el mismo entorno innovación y ética.

El movimiento comienza con un **Manifiesto abierto a la adhesión de personas, empresas e instituciones**. Las entidades que forman parte de esta causa han asumido el compromiso de asegurar que el progreso tecnológico no deje a nadie atrás y que la digitalización se desarrolle bajo los principios d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |